

Campaña de ideas en Uruguay por derogar artículos de ley



Comisiones pro referendo en los departamentos Montevideo y Salto, denunciaron que sus cartelerías por el voto afirmativos fueron objeto de vandalismo.

Montevideo, 5 feb (RHC) El debate en Uruguay por el Sí o el No a la derogación de 135 artículos de la Ley de Urgente Consideración (LUC) cobró ímpetu en semana de campaña de ideas que resalta este sábado.

La central sindical Pit-Cnt, que impulsa el voto afirmativo en el referendo revocatorio del 27 de marzo, reafirmó que se trata de explicar puerta a puerta porque la LUC es “una ley que nos hace retroceder”.

Su responsable de Organización, Enrique Méndez, quien coordina la movilización de militantes en Montevideo y el interior del país, advirtió que “algunos intentan ensuciar la campaña con noticias falsas para justificar la defensa oficial” de la cuestionada legislación.

La Comisión uruguaya por la revocación de los artículos censuró la negativa de la Comisión Administradora del estadio Centenario de acceso a la Tribuna Olímpica para un espectáculo artístico con diferentes músicos nacionales y la lectura de una proclama, el 12 de marzo.

Con anterioridad comisiones pro referendo en los departamentos Montevideo y Salto, denunciaron que sus cartelerías por el voto afirmativos fueron objeto de vandalismo.

Durante la semana el senador del Frente Amplio, Mario Bergara, desveló que el gobierno maneja el precio de combustibles con cálculo político, y trata de “alterar lo menos posible el humor de la gente que votará”.

Advirtió que hay mucha desinformación sobre cosas de la LUC que no se cuestionan o interpretaciones de que esta legislación “tuvo efectos milagrosos cuando en realidad no los tuvo”.

En medio de esta contienda al menos 42 exdirigentes y militantes de partidos de la coalición gobernante de Uruguay llamaron a votar para derogar en referendo 135 artículos de la Ley de Urgente Consideración (LUC).

Disidentes dentro del oficialismo en el departamento Paysandú expresaron en documento suscrito que la LUC “ consiste en una reforma legislativa autoritaria, inconsulta llevada adelante en plena emergencia sanitaria sin los debidos procesos democráticos de discusión y debate”.

Mientras el Instituto Nacional de Estadísticas constató que el salario real en Uruguay cayó un 1,68 por ciento en el año 2021 y las jubilaciones aumentarán por debajo del nivel de inflación para continuar la pérdida de poder de compra de trabajadores y jubilados y pensionistas.

En este escenario la Asociación de Empleados Bancarios de Uruguay (AEBU) reanudó sus acciones reivindicativas por un convenio colectivo de trabajo y el ingreso de nuevo personal a las instituciones.

La bancada legislativa del Frente Amplio manifestó insatisfacción por las explicaciones de los ministros de Interior, Ganadería y Agricultura, Defensa y Ambiente en relación con incendios forestales en 37 mil hectáreas a finales de 2021.

El diputado Daniel Caggiani señaló falta de previsión de las autoridades nacionales de una situación que se veía venir por la entidad meteorológica que advertía de un verano poco lluvioso, además de que no se trabajó en limpieza de campos ni se invirtió en la Dirección de bomberos. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/285163-campana-de-ideas-en-uruguay-por-derogar-articulos-de-ley>



Radio Habana Cuba